■ PROGRESO I EN FORO ACADÉMICO REALIZADO EN HUANCAYO

### Nuestra Labor.



medio ambiente
Centro LIAOXGI Galika Plua
Escuela Prefestoria de Potologia
Asignatura Reportabilidad Sosial
Asignatura Reportabilidad Sosial
Cattore estudiantes del tenere cicli de estudios, liderado por Maritta
Castro Coloma, desarrollaron la
campaña de diffusión: "Efectos de la
contaminación ambiental en el bienestar emocional de apoblidión", desarrollaron del apoblidión desarrollaron del propieta de la comidad cartes distribus a reciclaje y sus alrededocarteles alsukosa a reciclaje y el
cuidad del medio ambiente para
que la comunidad tome condencia. que la comunidad tome conciencia en su mayoría afectan a estos



Prevención del embarazo precoz (cento UARDE/O L'adicia Plura Escula Profesional de Pictología Adiguatura Reponsabilidad Social III. Custro estudiantes del segundo cidio, liderado por Angela cutiérrez Agunto, desarrollaron la campaña de orientación "Conductas sexuales de riesgos en la adolescencia", dirigido a 30 estudiantes del nivel secundario del colegio "Selimira de Varona". El na faria se informo sobre las consecuencias del embarazo prezoy y es absolvieron embarazo precoz y se absolvieron las dudas de los adolescentes.



Centro ULADECH Católica Piura Escuela Profesional de Psicología Asignatura Responsabilidad Social V Un grupo de 10 estudiantes del

# Ecoeficiencia de Uladech Católica es expuesta en comités ambientales

Mg. Luis Sánchez Angulo y Nicolás Quiroz Díaz fueron felicitados por éxito de proyecto ecoambiental.

MG. BLGO. MBLGO.
LUIS ALBERTO SÁNCHEZ ÁNGULO

1-44-0 dol Comité Ámbiental ULADECH C.

OLB ULADECH Católica se hizo presente en el "I Encuentro de Comités Ambientales Universitarios" realizado en la ciudad de Huancayo, en la que el Magister Microbiólogo, Luis Alberto Sánchez Angulo y el Magister Nicolás Augusto Quiroz Díazropesentaron a nuestra universidad exponiendo su experiencia con respecto a la Implementación y Ejecución del Proyecto de Eccoeficiencia en la ULADECH cion y Ejecución del Proyecto de Ecoeficiencia en la ULADECH Católica - sede central. Explicaron que el menciona-do trabajo se inició el mes de fe-

Explicaron que el mencionado trabajo se inició el mes de febrero del 2013 con la Resolución
Rectoral 0 220 - 2013 - CUULADECH Católica que aprusba el proyecto y crea el Comité
de Ecoeficiencia que luego durante los años 2013 y 2014 se
desarrolló todo un proceso de
sensibilización dirigido a la comunidad universitaria con la finalidad de incorporar en el queacer diario de los colaboradores,
docentes y estudiantes el tema
de la ecoeficiencia. Este proceso se desarrolla a través de tres
actividades en la universidad, el
ahorro de energía, el ahorro de
agua, el ahorro de papel y materiales conexos.

Este 2015 se ha iniciado la etapa de ejecución, en la cual se estín realizando verificaciones
mensuales del consumo de energía, agua y papel. Es necesario

mensuales dei consumo de ener-gía, agua y papel. Es necesario indicar que previamente se rea-lizó un diagnóstico de la situa-ción de la institución en estos tres rubros a través de una línea base. Con el fin de apoyar estas actividades, el mes de febrero del presente año con Resolución 0098-2015-CU-ULADECH Ca-



Voluntariado Ambiental Uni-Voluntariado Ambiental Uni-versitario ULADECH Católica" (PVAU ULADECH – Católica) y con Resolución Nº 0106-2015-CU-ULADECH Católica se crea el "Comité Ambiental Universitario – ULADECH Católica" (CAU-ULADECHCatólica). La idea es que, en una primera ins-

tancia, tanto el comité como el programa apoyen al máximo en el proceso de ecoeficiencia a la interna de la universidad.

Ambos docentes dijeron que Ambos docentes dijeron que fue un evento en donde la Uni-versidad Católica Los Ángeles de Chimbote, a pesar de no te-ner una carrera que se relaciodioambiental, pudo dar a cono-cer todo lo que está realizando no solamente en el tema de gestión ambiental, sino también en lo que respecta a la formación profesional, la extensión cultuprofesional, la extensión cultu-ral y proyección social y la in-vestigación científica. "Esta exUniversidades y el medio ambiente

La incorporación de la dimensión ambiental en las universidades, requiere necesariamente genera cambios en su estructura y dinámica institucional con la finalidad de promover que las mismas estén en condiciones de responder a la problemática socio ambiental del por la construcción de escenarios de employ contribuido de manera positiva con la construcción de escenarios de empleiotal puedes cortexibles. ambientalmente sostenibles

#### **ARIUSA y GUPES** promueven cuidado del medio ambiente

El encuentro se desarrollo fambien en clontexto de las acciones que vienen promoviendo la Alianza de Redes iberoamericanas de Universidades por la Sustentabilidad y el Ambiente (ARIUSA) y el Capítulo Latinoamérica de la Alianza Mundial de Universidades sobre Ambiente y Sostenibilidad - CUPES (GUPES LAC) Sostenibilidad - CUPES (GUPES LAC) Ambiente (PNUMA); redes en las que la RAI – Perú está presente.

periencia motiva mucho más a seguir trabajando en pro del cui-dado del medio ambiente, con la finalidad de seguir aportan-do y concientizando a la comu-nidad universitaria y comunidad en general", manifestó Sánchez Angulo, Presidente del Comité Ambiental ULADECH Católica.

## Ser responsable en el consumo para una buena salud mental

Estudiantes del tercer ciclo Estudiantes del tercer ciclo de la Carrera Profesional de Psicología ejecutaron el pro-yecto de extensión universita-ria denominado: "Promoción de la Responsabilidad en la Salud Mental sobre el Endeudamiento" con la finalidad de promo-cionar en la población la im-

portancia sobre el CONSUMO RESPONSABLE.
Dicho proyecto contó con la participación los pobladores de la comunidad de Santa, AA.HH. San Juan, mercado del Trape-cio quiénes recibieron infor-mación sobre como tomar memación sobre como tomar me-didas para un consumo responsable, analizando las con-secuencias que trae en la salud mental de las personas la irres-ponsabilidad en el consumo. El

proyecto fue ejecutado en eta-pas planificadas con objetivos claros que ayudaron a la ejecu-ción de la actividad, en la pers-pectiva de forma ciudadanos responsables. Recordemos que el endeu-

Recordemos que el endeu-damiento trae consigo proble-mas mentales que dañan la sa-lud mental con problemas como la depresión y la drogo-dependencia, y que ello dañan los vínculos familiares. Por



Estudiantes, Dieron charlas a m

otra parte para evitar las deu-das debemos aprender a ad-ministrar nuestros ingresos fa-dades económicas.



## CARRERAS PROFESIONALES

- Administración Administración Turística Contabilidad

- Contabilidad Derecho Educación Inicial Educación Primaria Educación Secundaria

- Farmacia y Bioquímica Ingeniería Civil Ingeniería de Sistemas Obstetricia Odontología Psicología



